

Hast du die Rohrammer gehört?

Die 21 TeilnehmerInnen des in Mönchaltorf durchgeführten Ornithologischen Grundkurses haben während 4 Monaten über 80 verschiedene Vögel kennen gelernt.

Der Kurs fand am 26. Mai einen gemütlichen Ausklang mit Geselligkeit, Bratwurst und einem Gläschen Wein in der Silberweide. Dort erhielten die Teilnehmer zum erfolgreichen Abschluss des Kurses auch ihr persönliches Diplom.

Während 5 Theorieabenden und 5 ausgedehnten Exkursionen am Greifensee, im Wald, im Siedlungsgebiet, im Kulturland und im Feuchtgebiet lernten die TeilnehmerInnen z.B. Aussehen, Verhalten, Rufe und Gesang der heimischen Vögel kennen.

Die Begeisterung an der Vogelwelt nahm von Anlass zu Anlass zu und einzelne Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden sich sicherlich in der Folge auch beim eineinhalb Jahre dauernden Lehrgang zum Feldornithologen ausbilden lassen.

Eine Folge des Kurses dürfte auch sein, dass man in und um Mönchaltorf wieder mehr Leute mit Feldstecher antrifft, die sich dank ihrer neu gewonnenen Kenntnisse noch intensiver an der Vogelwelt erfreuen.

In den nächsten Jahren finden wieder Ornithologische Grundkurse in den umliegenden Gemeinden statt, und in Mönchaltorf ist der nächste Kurs im Jahre 2029 geplant.